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Zitat von Realist 

Wie lange geht sein Vertrag noch?

Wäre schon geil wenn er wieder kommen würde. Hecking kennt ihn, er haut sich für'n
Glubb rein. Bringt ganz viel Erfahrung mit. Für Handwerker trotz seines Alters sicherlich
eine gute Alternative.

Gibt der Mannschaft Halt, Geld wird ihm wahrscheinlich auch ziemlich egal sein (was
nicht heißt, dass er nur für Appel und Ei Spielen würde)

Holt ihn einfach zurück! Legende!

Der Vertrag läuft noch bis Sommer.

Pino hat in den letzten Jahren komplett in der IV gespielt oder den linken Part in einer 3er-Kette
aber nicht mehr als LV.

Zitat von skloff 

Wollte Hecking nicht mit Ihm im Dezember telefonieren?

Pino wollte im Dezember sogar nach Nbg kommen. Das hat wegen der Copa Libertadores
allerdings nicht geklappt. Wenn ich mich nicht täusche hat er im Interview mit Dirk Feustel
gesagt, dass er im Sommer nach Nbg kommen will.
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